

Wien, 24.04.2021

Sehr geehrte Vereinsfunktionäre/innen der Bundesliga

Aus Zeitgründen habe ich entschieden, mich ausschließlich auf die "Medienarbeit der Bundesliga/ÖTTV" zu konzentrieren. In weiterer Folge hat der Bundesliga-Ausschuss am 22.04.2021 einstimmig folgende Maßnahme beschlossen:

Ausschreibung für die Position des Bundesligavorsitzenden:

Persönliche Anforderungen an den Bundesligavorsitzenden

- Erfahrener Funktionär, der sich schon länger in der Tischtennis Szene bewegt und erfolgreich in verschiedenen Funktionen tätig ist/war.
- Identifikation mit den Zielen und Werten der Bundesliga und diese ambitioniert verfolgen.
- Erwünscht sind gute kommunikative Eigenschaften sowie gute Umgangsformen.
- Teamplayer
- diplomatisches Geschick
- lösungs- und umsetzungsorientiert Denken
- strukturiertes Arbeiten
- Leader, der in Chancen denkt und immer wieder nach Möglichkeiten sucht Verbesserungen durchzuführen.
- Begeisterungsfähigkeit.

Zusatzinformationen:

- Zeitaufwand: ca. 10-15h pro Woche.
- Eine Aufwandsentschädigung für die Tätigkeit eines ehrenamtlichen Funktionärs ist vorgesehen.
- Bewerbungen (mit Motivationsschreiben) bis spätestens <u>10.05.2021</u> unter bewerbung@ttbundesliga.at
- In der ersten Phase (ca. 8 bis 12 Monate) wird der derzeitige Bundesligavorsitzende als Stellvertretung fungieren und selbstverständlich bei Bedarf jederzeit unterstützend zur Verfügung stehen.
- Weiterführende Informationen über das zukünftige Tätigkeitsfeld eines Bundesligavorsitzenden und der neuen zur Abstimmung in der außerordentlichen ÖTTV-Generalversammlung (...) eingereichten Bundesliga-Geschäftsordnung finden Interessenten unter https://www.ttbundesliga.at/service/bewerbungen

Auswahlprozess:

Die Auswahl eines Kandidaten für die Position des Bundesligavorsitzenden geschieht durch den Bundesliga-Ausschuss in Form einer Vorselektion von 3 Kandidaten und anschließenden Hearings. Dieser Kandidat wird dem Präsidium des ÖTTV als Kandidat für diese Funktion vorgeschlagen. Eine Wahl des Bundesligavorsitzenden findet in der ordentlichen Generalversammlung des ÖTTV am 19. Juni 2021 in St. Pölten statt.

Ich bedanke mich herzlich bei allen langjährigen Begleiter/innen der letzten 10 Jahre und freue mich auf eine hoffentlich ruhigere Spielsaison 2021/22 mit einem neu aufgestellten Bundesliga-Power-Team, das die rasante positive Entwicklung der Bundeliga prolongieren bzw. offensiv ausbauen wird.

Mit sportlichen Grüßen

Mag. Frank Mair

Bundesligavorsitzender